

EDUCACIÓN

En las que participaron las tres facultades, ofreciendo "propuestas muy interesantes en beneficio de los estudiantes", explicó el delegado del rector, Sebastián Sánchez

Celebración de las VI Jornadas de Innovación en el campus universitario melillense

Ayer se desarrollaron las VI Jornadas de Innovación en la Universidad de Granada en Melilla. Un total de siete proyectos con propuestas "muy interesantes en beneficio de los estudiantes", como explicó el delegado del rector para el campus melillense, Sebastián Sánchez Fernández, quien aseguró que, a pesar de la distancia geográfica, "nos sentimos claramente apoyados" por la UGR, desde donde "lo primero que se demanda de nosotros es una docencia de calidad".

Rosario López

Melilla Hoy

Precisamente ese es el sentido de las jornadas de ayer. El acto de inauguración fue a las 9 y 30 horas, al que asistió Antonio Miñán Espigares, director de la Unidad de Innovación Docente de la UGR, para conocer los proyectos de los diferentes profesores. Bibinha Benbunan, decana de la Facultad de Enfermería presentó el proyecto denominado Iniciación a la

Investigación e Innovación Docente en la Educación para la Salud en el Campus de Melilla. Lucía Herrera, profesora del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación, presentó el proyecto Orientación y Tutoría Universitaria dirigida al alumnado de nuevo ingreso de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla.

Sobre las 10:30 horas, se presentó el proyecto de Innovación Tutorial denominado Aco-

gida y seguimiento al alumnado de primer curso de la Escuela de Ciencias Sociales, por parte de Selina Serrano Escribano, profesora del departamento de Derecho Mercantil y Romano. Seguido de éste fue el turno de Orientación Profesional y Posgradual para alumnos de Ciencias Sociales, por parte de Juan Antonio Marmolejo Martín, profesor del departamento de Estadística e Investigación Operativa.

A las 11:30, Rocío Llamas,



FOTO MELMOTH

Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR en Melilla

profesora de Organización de Empresas, presentó el proyecto Implantación de Técnicas de simulación en la enseñanza de Gestión de Empresas. Seguido de ella, Miguel Ángel Montero, profesor del departamento de Estadística e Investigación Operativa, presentó 'Un tutor virtual Vicenso: otra forma de enseñar, orientar y asesorar a los estudiantes de Ciencias Sociales'. Y el último proyecto presentado fue el de Miguel Ángel Gallardo, sobre Bolonia,

en concreto: 'Más cerca de Bolonia: herramienta online para el trabajo autónomo del alumno'.

Desde 2005

Fue, así, una mañana intensa en la que colaboraron las tres facultades de la UGR en Melilla para desarrollar la sexta edición de unas jornadas que se llevan desarrollando desde 2005, centradas en la docencia y la tutoría del alumnado que estudia en el campus.

Tu mejor idea es Midea



expert Botello

ELECTRODOMÉSTICOS, INFORMÁTICA Y TELEFONÍA
 "El Real" - C/ Castilla 34 - Tel.: 952 69 60 20
 "El Centro" - C/ Luis de Sotomayor 6 - Tel.: 952 69 00 63 | expert

Como Distribuidores Oficiales de Midea, nos comprometemos a:

- 2 años de Garantía.
- Instalación sin listas de espera.
- Instalación profesional.
- Te asesoramos pero tú decides.
- Quedas satisfecho o te devolvemos tu dinero.

CLIMATIZA TU DORMITORIO O SALITA POR SOLO 449 €
 (INSTALACIÓN ESTÁNDAR INCLUIDA EN EL PRECIO)

¿Quieres más?

¡Págalo hasta en 15 meses Sin Intereses!

Climatizamos la Vida

Frescor del Mar en tu hogar

Los climatizadores Midea cumplen las más exigentes normas de Calidad y Respeto al Medio Ambiente.

Muy silenciosos, consumo bajísimo, diseño exquisito y, lo más importante, aportan bienestar a tu vida.

Botello empresas

FOTOGRAFÍA NO CONTRACTUAL - CONSULTAR OFERTA EN NUESTRAS TIENDAS - HASTA FIN DE EXISTENCIAS - FINANCIADO POR HIPOTECA

El presidente de la entidad, Rafael Vega, fue el pregonero de esta celebración en la Ciudad Condal

El pasado sábado, el Centro Cultural García Lorca, ubicado en el distrito de Nou Barris de Barcelona, inauguró las Fiestas de Mayo con un pregón, que en esta ocasión corrió a cargo del presidente de la Casa de Melilla en Barcelona, Rafael Vega. En su discurso, éste dio unas pinceladas del origen de las Cruces de Mayo y de las particularidades de Melilla, desde sus comienzos hasta nuestros días, su multiculturalidad y su emparejamiento con Barcelona en el tema del Modernismo.



FOTO MELILLAHOY

Rafael Vega, presidente de la Casa de Melilla en Barcelona, durante el pregón

La Casa de Melilla en Barcelona, protagonista de las Fiestas de Mayo

Redacción Melilla Hoy

Rafael Vega también aprovechó su discurso para resaltar la figura de algunos catalanes en Melilla y de melillenses en Cataluña. Al término del pregón, el presidente del Centro Cultural García Lorca, Pablo López, entregó un obsequio a Rafael

Vega como recuerdo de su paso por estas Fiestas de las Cruces de Mayo, que perduran con el tiempo.

Al acto asistieron representantes de diversos partidos políticos, presidentes de distintas Casas Regionales y Julio Ríos, presidente de la Federación de Casas Regionales y Entidades Culturales en Cataluña. También acu-

dieron diversas autoridades, entre ellas la regidora del Distrito, Carmen Andrés y Molt y la vicepresidenta de la Generalitat de Cataluña, Juana Ortega.

Asimismo, había multitud de socios y simpatizantes de muchas entidades culturales del Distrito, entre ellos una nutrida representación de la Casa de Melilla en Barcelona.

La UGR ofrece un curso sobre los malos usos de la lengua española

Lo impartirá la Doctora María Á. López Vallejo durante tres días en la Facultad de Humanidades

Los próximos martes, miércoles y jueves (17, 18 y 19 de mayo, de 17.00 a 20.00 horas) tendrá lugar en la Facultad de Educación y Humanidades del Campus Universitario de Melilla el desarrollo del seminario titulado 'Curso de normativismo lingüístico: uso versus norma', impartido por la Doctora en Lengua Española María Á. López Vallejo.

Redacción Melilla Hoy

Los próximos martes, miércoles y jueves (17, 18 y 19 de mayo, de 17.00 a 20.00 horas) tendrá lugar en la Facultad de Educación y Humanidades del Campus Universitario de Melilla el desarrollo del seminario titulado 'Curso de normativismo lingüístico: uso versus norma', impartido por la Doctora en Lengua Española María Á. López Vallejo.

A lo largo de las tres sesiones de que constará dicho seminario se pondrán de manifiesto significativas reflexiones sobre las principales incorrecciones lingüísticas orales y escritas de las que frecuentemente adolece el usuario de nuestra lengua (leísmo, laísmo, loísmo, queísmo, dequeísmo, quesuismo, regímenes verbales incorrectos, abuso inapropiado del gerundio, etc.).

Asimismo, se resolverán algunos de los conflictos interpretativos acerca de las nuevas reglas de la última edición de la

ortografía académica (la tilde diacrítica en los pronombres demostrativos y en el adverbio modal solo; supresión del acento gráfico en la conjunción disyuntiva o); y se intentará desmitificar ciertas leyendas (¿es sexista nuestra lengua?; el género gramatical no marcado).

El objetivo fundamental será despertar en los asistentes la capacidad de poder denunciar críticamente los reiterados dislates lingüísticos del español, gestados en innumerables situaciones contextuales (mediaciones impresas y digitales, orales y escritas), y concederles el cuidado y atención que se merece nuestro más preciado vehículo de comunicación: nuestra lengua.

Matrícula gratuita

La matrícula de este curso es gratuita y los interesados podrán formalizar la misma en el despacho 118 del Campus Universitario, o llamando al número de teléfono 952698721, de 9.30 a 14 horas, durante el lunes 16 y el martes 17.

Residencial Al-Andalus

PROMUEVE Jardín Melillense



¡CONVIERTE TU VIVIENDA EN UN RESORT TURÍSTICO!



DISFRUTA DE VISTAS INMEJORABLES

AMPLIAS ZONAS COMUNES CON PISCINAS, JARDINES Y PISTAS DE PADEL

INFORMACIÓN: 952 68 57 78 / 649 75 74 24

WORLDURBIS S.L.

montura + cristales
PROGRESIVOS

89€

30 días de prueba sin compromiso



VISION Melilla

C/ Marqués de los Vélez 19. TLF.952691820. MELILLA